

EINFACH-sein

Sie möchten:

- Die Weihnachtszeit nutzen, um inne zu halten?
- Die stillen Stunden des Jahres bewusst genießen?
- Weihnachten einmal im Kloster verbringen?
- Den Jahreswechsel in Gemeinschaft und doch besinnlich erleben?
- An der weihnachtlichen Feier der Schwesterngemeinschaft teilnehmen?
- Eine Kinderweihnacht und die Christmette besuchen?

Dann ist das Kloster Wernberg der richtige Ort.

Wir laden Sie ein, ob als Familie oder als Paar, alleine oder mit Freunden, die Weihnachtstage und den Jahreswechsel mit uns zu verbringen.

Zimmerreservierung:

Kloster Wernberg

Tel. Nr.: 04252/2216

gaeste-bildungshaus@klosterwernberg.at

www.klosterwernberg.at/weihnachtensilvester